

Mauricio Macri sentenció hoy desde la India, que la Argentina "no puede seguir mostrando esta imagen grotesca ante el mundo". Asegurando que esto se dió durante la administración de Cristina Fernández, y se pronunció por un proyecto "que ponga fin a la agresión, a la hostilidad y a la intolerancia". "La Argentina no puede seguir mostrando esta imagen grotesca ante el mundo, con persecuciones a los periodistas, con afiches anónimos, con escraches y con simulacros de juicios que son alentados desde el oficialismo", afirmó Macri en Nueva Dehli, donde hoy mantuvo reuniones con autoridades diplomáticas de ese país.

El jefe de gobierno porteño reivindicó la decisión de "trabajar para que la Argentina pueda recuperar un espacio protagónico en el mundo sobre la base de un proyecto de país que nos involucre a todos y que ponga fin a la agresión, a la hostilidad y a la intolerancia".

"Este clima nos puede poner al borde de la violencia. Por eso le pido al Gobierno que se calme y que baje un cambio", dijo. Macri

Afirmó que "el ciclo kirchnerista está terminado, porque ellos hoy son una minoría, producto del voto de la gente en las elecciones del 28 de junio pasado, y a la mayoría de los argentinos no les gusta la pelea ni estos modos de confrontación permanente que los Kirchner impusieron como rutina".

Por la mañana, en declaraciones radiales, Macri vaticinó que su partido, PRO, "va a ser uno de los finalistas el año que viene" cuando se realicen las elecciones presidenciales.

"Vamos a hacer una muy buena propuesta el año que viene", que "tenga que ver con una Argentina en el mundo, con un comercio transparente, sin cosas raras", sostuvo Macri desde India, en presunta referencia a las denuncias sobre el supuesto pedido de coimas por parte de funcionarios nacionales a empresarios argentinos para hacer negocios con Venezuela.

Consultado por Radio Diez respecto de si será candidato a presidente, el jefe comunal contestó: "Creo que PRO va a tener mucho para proponer y va a ser uno de los finalistas el año que viene, no tengo ninguna duda".

Macri fue recibido hoy por la ministra de Asuntos Exteriores de la India, Praneet Kaur, con quien analizó la posibilidad de avanzar hacia acuerdos de complementariedad con la nación asiática, principalmente en el segmento de las nuevas tecnologías, se informó.

Acompañado por el ministro de Desarrollo Económico porteño, Francisco Cabrera, y por el director de Relaciones Internacionales de la Ciudad, Fulvio Pompeo, Macri también se reunió con ejecutivos de Tata Consultancy Services, la gigantesca compañía de servicios tecnológicos de la India que ha radicado una sede en el Distrito Tecnológico de Parque Patricios.

Además, compartió una cena con representantes de la Confederación de la Industria local en el marco del seminario que por cuarta vez ha organizado esa poderosa entidad con el objetivo de debatir y evaluar la evolución de las relaciones comerciales entre la India, América latina y los países del caribe.

Mañana Macri disertará ante este foro, que cuenta con la presencia de representantes de negocios y de gobierno de alrededor de 20 países de la región.